

marzo 17/56 m

# Carta a EL MUNDO

## AGUDA CRITICA DE LA LEGION DE LA DECENCIA

Con el titulo de "Comentarios: parece broma y es serio", la Legión de la Decencia envía a EL MUNDO el siguiente escrito:

Hablar en serio cuando lo que se dice entraña verdadera y grave responsabilidad, no siempre resulta adecuado. En cambio, el contraste que ofrece hablar en broma de las cosas más serias, alguna vez ha producido beneficio.

La gran Habana está de plácemes. Cuenta con dos nuevos centros que la "acreditan" como la Ciudad Voluptuosa. Uno de ellos, situado muy caracterizadamente, frente al Palacio de las Leyes, es un alto exponente de nuestra exuberante libertad y constituye un absoluto desprecio, más aún, por que no decirlo, un completo escarnio de la Ley. Su anuncio se destacaba, con verdadera incongruencia, en algunas publicaciones periódicas.

Eran pocas las manifestaciones

pseudo artísticas y pseudo literarias, impresas y la flora y fauna, con perdón de una y otra, se vió aumentada "en colorido y obcenidad". Todas tienen via libre, recorren el país y llevan noticias nuestras al extranjero.

Fiestas tradicionales dan ocasión de premiar la desnudez, a secas.

Las margaritas que se cotizan y el juego de azar "dirigido", se adueñan de una Ciudad, donde la "yerba" crece en abundancia.

La pornografía es un "honorable negocio" y el "tráfico", cierto tráfico, no tiene "semáforo".

¿Qué importan las denuncias de la Legión de la Decencia ante los funcionarios y Tribunales de Justicia?

¿Qué valor tiene el que muchos periódicos hayan protestado valientemente?

¿Qué trascendencia puede tener la declaración de la Asociación Nacional de Empresarios Cinematográficos, que dan la voz de alarma?

¿Quién oye a los padres que tratan de cuidar la salud moral y aún la física, de sus hijos?

¿Quién hace caso de Pedagogos, Maestros, Médicos que se preocupan porque nuestra juventud sea sana de mente y de cuerpo?

¿Qué valor tiene la dignidad frente a la indignidad o el honor frente al deshonor?

¿Quién se atreve a exponer que en el Código de Defensa Social son valores jurídicamente protegidos, "el pudor y las buenas costumbres"?

Difícil es contestar estas preguntas, más quien pudiera hacerlo, públicamente debe responder.

Parece broma y es serio. El título con que algunas revistas y periódicos extranjeros nos quieren señalar, puede llegar a ser cierto, a menos que, antes el selvático cuadro, los hombres como las fieras, sepan defender sus cachorros a dentelladas.

La Legión de la Decencia.

Mi, marzo 17/56



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA